

HR RATINGS

Mínimo, el incremento a pequeños préstamos

Braulio Carbajal/México

El incremento en el costo del microcrédito, derivado de la mayor tasa de referencia del Banco de México (Banxico), no será significativo para los usuarios, gracias a la competencia entre microfinancieras, aseguró la calificadora de riesgo HR Ratings.

Un microcrédito es un préstamo regularmente inferior a 7 mil pesos y está dirigido a personas de bajos ingresos.

Las sociedades financieras —de objeto múltiple y populares— y las cajas de ahorro son las más reconocidas en ese nicho, aunque el mercado es dominado por el banco Compartamos, que administra alrededor de 40 por ciento de los préstamos concedidos.

Analistas de HR Ratings han detectado que la tasa de fondeo con la que se endeudan las microfinancieras mostró una importante disminución en la primera mitad del año, gracias a mejores condiciones de la banca de desarrollo y a que algunas encontraron financiamiento en el mercado de valores.

Destacó que la tasa promedio con la que se fondean esas financieras arrancó el año en 10.4 por ciento, mientras que al cierre del primer semestre se ubicó en 8.6.

Nacional Financiera, FIRA y Pronafim son las principales fuentes de fondeo de las instituciones financieras no bancarias.

Para los analistas de HR Ratings, las tasas de fondeo que ofrecen esos organismos a las microfinancieras tenderán a aumentar en los siguientes meses; sin embargo, el impacto al cliente final, es decir, a las familias, no será elevado gracias a la competencia de mercado. **M**